
一  般  質  問  表 

 

〇清 藤 一 憲 

１．人材活用と人材育成について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 55 

①人材活用 → シルバー人材センターを設置してはどうか。 

②人材育成 → 若い町民と町職員の人材育成について町長の考えは。 

２．機関庫、豊後森駅、商店街を活気ある地区にする提案と質問 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 60 

 ①機関車トーマス（アニメ）によるまちづくり。 

 

 

○柳井田 英 徳 

  １．シカ、イノシシ捕獲鳥獣の食肉加工処理場について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 64 

   ・我が町にも、イノシシ課の新設をしたらどうか。 

   ・玖珠町有害鳥獣商品化推進協議会の提案。 

   ・日田市の対応、由布市の対応に対して本町も早急に取り組みを。 

  ２．伝統芸能への助成について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 67 

  ３．給食センター跡地の利用について  

  ４．外出支援サービス事業のこれまで４年間の実績について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 71 

 

〇河 野 博 文 

１．緊急経済対策についてお聞かせ下さい。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 73 

 ①緊急経済対策の対応（事業内容）について 

 ②情報ネットワーク（インフラネットの整備）について 

 ③職員・特別職の手当、一時金カットに伴う施策について 

２．豊後森駅周辺及び豊後森機関庫整備計画について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 78 

 ①森駅前駐車場及び駐輪場について 

 ②第 5次総合計画について 

３．教育委員会（教育長）の考え方についてお聞かせ下さい。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 81 

 ①学力・体力向上についての具体策の状況について 

（学力テスト結果公表、その対策等） 

 ②学校施設整備に対する予算について 

 ③小・中学校における携帯電話の取り扱いについて 

                       49 



〇日 隈 久美男 

１．町長の公約について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 85 

 ・運動公園について 

 ・道の駅について 

 ・人事に関して 

２．観光について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 93 

 ・山開き（万年山）スタッフ、今後の取り組みについて 

 ・町内観光をどう伸ばすのか。 

 ・道の駅の情報をどう発信するのか。 

３．中学校の現状について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 96 

 ・いじめ、暴力について 

４．役場職員駐車場について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 97 

 ・自転車、徒歩等の推進は。 

 

○秦  時 雄 

１．玖珠町総合運動公園について  

２．町営住宅について 

３．火災警報器の義務化について 

４．２００９年度補正予算について（国） 

 

１．玖珠町総合運動公園について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 99 

 １）運動公園用地“霞堤”について伺う。（全体的に） 

  （洪水ハザードマップ） 

２．町営住宅について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 104 

 １）町営住宅の管理戸数と空き戸数は。 

 ２）入居者が家賃は支払っているが、実際に使用していない戸数は掌握しているのか。どの 

様に対処しているのか。 

 ３）空き部屋があるのに、なぜ放置しているのか。 

 ４）町営住宅の住宅用火災警報器の整備と計画について伺う。 

 ５）町営住宅の耐震化について。昭和５６年の建築基準法改正以前に建設された住宅について、 

今後の対策は。 

 ６）公営住宅法の改正（平成２１年４月１日）施行について伺う。 

 ・新制度家賃の移行による収入超過者など住民にどのように対処していくのか。 

 ７）町営住宅の今後のあり方について考えを伺う。 
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３．火災警報器の義務化について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 110 

 ・火災警報器の設置について 

高齢者、障がい者など対象に町の負担で設置できないか。 

（逃げ遅れ被害を防止） 

４．２００９年度補正予算について（国） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 110 

 １）社会保障関係 

 ２）地方財政支援 

  ①地域活性化臨時交付金の活用について 

  ②地方自治体向けの基金の活用について 

 

○工 藤 重 信 

  １．定額給付金の給付状況および童話の里特得応援券（プレミアム商品券）の販売により、現 

時点で玖珠町の活性化にどのような効果を上げたのか伺います。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 114 

  ２．外出支援サービス事業における、バス、タクシー券の支給状況およびその支給対象者の生 

活環境について伺います。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 116 

  ３．防災無線における従事者の構成と活用方法について伺います。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 119 

  ４．後藤町長は町長就任以来、町のトップしての重責の中、どのような姿勢で町政に取り組ん 

でこられたのか。また、町長の職責としてのこれまでの発言や言動について伺います。 ┅┅ 121 

 

○佐 藤 左 俊 

  １．公共施設の（童話の里「道の駅」）管理委託について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 126 

２．玖珠町の畜産振興のために誘致した大型肥育農家の優遇措置について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 131 

  ３．民放の特別報道番組の町長発言について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 133 
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